

## Récord de la inversión extranjera en el mercado accionario a enero (El Financiero 19/02/13)

Récord de la inversión extranjera en el mercado accionario a enero (El Financiero 19/02/13) Eduardo Jardón Martes, 19 de febrero de 2013 Cifras de Banxico revelan saldo de 181 mil 505 mdd. Valor de capitalización de la BMV, en máximo de 551 mil 135 mdd. Mercado accionario es 23 entre principales plazas bursátiles. La inversión extranjera en el mercado accionario en México alcanzó un monto récord en el primer mes del año, al sumar 181 mil 505.5 millones de dólares. Cifras del Banco de México revelan que esa cantidad se elevó nueve mil 802.5 millones de dólares en relación con el monto reportado en diciembre. Menores tensiones en Europa y el acuerdo que evitó el abismo fiscal en Estados Unidos mejoraron las expectativas económicas mundiales, lo que aunado al estímulo monetario de los principales bancos centrales generó optimismo entre los inversionistas, que elevaron sus posiciones en instrumentos de mayor riesgo y resultó en fuertes ganancias en los mercados accionarios mundiales. Lo anterior se reflejó en mayores flujos de inversión hacia los mercados emergentes, entre ellos México, atraídos por sus sólidos fundamentos económicos y las perspectivas favorables por las reformas estructurales. Durante el mes, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) estableció 13 máximos históricos y acumuló una ganancia de 3.6 por ciento, la más alta para un periodo similar desde 2006. Esto elevó a rangos sin precedente el valor de capitalización de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), que alcanzó un monto de 551 mil 134.8 millones de dólares al cierre de enero. Respecto del mes previo, este monto registró un avance de 11 mil 820 millones de dólares, de acuerdo con los registros de la Federación Mundial de Bolsas de Valores (WFE, por sus siglas en inglés). NYSE, líder Con esta cifra el mercado accionario local se ubica en el número 23, entre las principales plazas bursátiles del mundo. Los registros del organismo destacan que la capitalización del mercado local se elevó 24.9 por ciento anual, con lo que superó el 20.4 por ciento promedio de la región, y sólo fue rebasado por el NYSE, de EU, con 28.1 por ciento. En tanto, el mercado de Buenos Aires se contrajo 7.9 por ciento, el de Sao Paulo perdió 9.7 y en Santiago se reportó un avance de 15.7 por ciento. A nivel mundial, los principales mercados bursátiles alcanzaron un valor de capitalización de 58.8 billones de dólares, 4.1 billones más que en el mes previo. El mercado con mayor valor de capitalización es el NYSE, con 15 billones 567 mil millones de dólares. A continuación está el Nasdaq, con cuatro billones 771 mil millones, y la bolsa de Londres, con tres billones 846 mil millones de dólares. En cuanto a los mercados emergentes, la mayor cifra corresponde a la bolsa de Hong Kong, con dos billones 978 mil millones de dólares; le siguen la bolsa de Shanghai, con dos billones 693 mil millones, y la de la India, con un billón 321 mil millones de dólares.